



INTERVENANT

Dr Alain Hagège : précurseur de la chirurgie réfractive en France

Reconnu comme l'un des pionniers de la chirurgie réfractive en France, le Dr Alain Hagège a consacré sa carrière à repousser les limites de la correction visuelle. Depuis plus de 30 ans, il explore, pratique et enseigne les techniques les plus avancées dans le traitement de la myopie, de la presbytie, de l'astigmatisme et de l'hypermétropie, avec une précision chirurgicale et une exigence constante de résultats.

Ancien interne et assistant des hôpitaux de Paris, le Dr Hagège s'est formé à la Fondation Rothschild, haut lieu de l'ophtalmologie française, où il a acquis une culture scientifique rigoureuse et une expérience clinique de premier plan. Très tôt convaincu du potentiel du laser excimer, il fait partie des premiers à l'avoir utilisé en France dans les années 90. Il a ainsi participé à l'émergence de la chirurgie réfractive comme spécialité à part entière.

Expertise clinique

Spécialiste du traitement de la presbytie au laser, le Dr Hagège maîtrise un large éventail de techniques : Trans-PKR, LASIK classique et Presby-LASIK, ainsi que les implants intraoculaires pour traiter la cataracte ou la presbytie. Il propose notamment des protocoles adaptés à chaque profil visuel, avec des solutions précises pour les patients atteints d'astigmatisme, d'hypermétropie ou de myopie.

Innovation et transmission

Il est le fondateur du Centre Laser Victor Hugo, un établissement privé parisien de pointe dédié à la chirurgie de la vision. Toujours à l'affût des évolutions technologiques, le Dr Hagège s'intéresse de près à la topographie cornéenne avancée, à la personnalisation des profils asphériques et à l'optimisation des résultats grâce à la biométrie. Il est également reconnu pour son expertise dans la gestion des complications post-opératoires, comme l'ectasie, le haze cornéen ou la correction de la presbytie, qu'il aborde avec méthode et transparence.

Au programme de Presby.Day

Lors du congrès PresbyDay 2025, le Dr Alain Hagège interviendra sur des sujets majeurs : les profils asphériques versus multi-zones, la place du Presby-LASIK face aux implants multifocaux, la biométrie personnalisée, ainsi que les stratégies de "re-upgrade" post-opératoire. Il proposera également une analyse critique des résultats à long terme de certaines technologies, appuyée par son recul clinique unique.

Figure incontournable de l'ophtalmologie française, le Dr Alain Hagège incarne une approche équilibrée entre technologie, expérience et bon sens clinique. Son intervention à PresbyDay s'annonce comme un moment de clarification, d'expertise et de partage, au bénéfice de tous les praticiens désireux d'affiner leurs protocoles en matière de presbytie.

4th International Presbyopia Congress
Presby.day

CONTACT PRESSE : Sophie Jacquot, +33 06 09 20 76 56 - info@presbyday.com